

279 P  NP  DM200

Projet de parc éolien de Saint-Valentin

6211-24-047

Le 30 mars 2011

Madame Monique Gélinas  
Coordonnatrice du secrétariat de la commission  
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement  
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10  
Québec (Québec)  
G1R 6A6

Objet : Mémoire pour le projet éolien de Saint-Valentin

Madame,

Bonjour, je me nomme Gabriel Surprenant, je suis le fils d'un agriculteur et je travaille depuis 5 ans sur une terre agricole. Je connais très bien la valeur des terres et l'investissement demandé pour reprendre une entreprise agricole comme celle de mon père.

Je trouve que le projet éolien dans notre région est un bon moyen pour aider la relève comme moi ainsi que les autres jeunes producteurs qui ont des éoliennes sur leurs terres en plus d'aider grandement notre municipalité avec leur faible budget annuel.

Merci d'avoir lu mon mémoire.

Gabriel Surprenant

